

創造・誇り・愛！ 輝く七中 煌めけ生徒！！



とちのき

〒190-0034 東京都立川市西砂町 6-28-3

TEL (042) 531-0511 FAX (042) 531-6103

立川市立立川第七中学校

校長 水越 伸朗

学校だより

第6号

令和5年10月18日



七中 HP URL

行事を通して学ぶこと

校長 水越 伸朗

2学期が始まり1か月半がたちました。例年のない猛暑が続いた9月には、2年生の校外学習と3年生の修学旅行が行われました。また先週12日には1年生が農業体験を行いました。どの行事にもたちは事前学習に臨んでから当日を迎えます。当日は、事前に学んだことを生かして見学や班行動、体験学習を行います。そして、事後は当日新たに学んだことや体験したことを振り返ります。このようにして、様々な行事を通して、生徒たちは多くのことを学び成長していきます。

校外学習（2年生）

自分たちだけで、電車に乗って都内見学に行くことに不安もあったことでしょうか、班員が協力して行動しようとする姿が見られました。浅草寺の門前で待機している時、私の姿を見つけて、ホッとした表情を見せる生徒が何人かいました。「どこから来たの?」と聞くと「上野から来ました。」と答え、「ほかの班も来ていますか?」「さっき〇〇先生とも会いました。」と話が発展していくのは楽しかったです。また、今回、大学の食堂、いわゆる「学食」で昼食をとることになっていました。大学の構内に入るのは、多くの生徒が初めてだったと思いますが、貴重な経験になったようです。

修学旅行（3年生）

日本有数の観光地である京都・奈良。外国人をはじめとする観光客の多さには驚いたことと思います。2日目の班行動では、バスに乗り間違えたり、迷いそうになったりしてしまうことがありながらも、協力して対処することができました。日本を代表する世界遺産の法隆寺や東大寺の大仏、金閣寺などを実際に見学できたのは大切な経験です。また、2日目の夜、日本の伝統芸能である「能」を見学できたのも素晴らしい経験になりました。宿舎の生活においては、就寝前の部屋会議にしっかりと取り組む姿が見られ、「さすが3年生」だと思いました。

農業体験（1年生）

畑での作業中、訪ねて行った私の姿を見て、大きな声で「こんにちは!」とあいさつをしてくれる様子からは、元気で明るい1年生らしさを感じることができました。ほうれん草の種まき、キウイの収穫、花の苗への追肥などの作業に一生懸命取り組む様子は、とても爽やかに感じました。立川市内でも畑が多い西砂地区での体験活動を通して、地域のことを学び、食に対する意識を高めることができたことと思います。あらためて、ご協力いただいた地域の皆様、農家の皆様に感謝いたします。ありがとうございました。

今、放課後の教室からは、合唱コンクールに向けて練習している歌声が聞こえてきます。先週よりも大きく、きれいな声になってきています。きっと、この事前の取り組みの成果を、当日発揮してくれることと思います。そして、次の年へと生かしてもらいたいと願っています。